

Abril es el Mes de Aceptación del Autismo

Mientras que el Mes de Concientización sobre el Autismo nos ayudó a comprender el trastorno del espectro autista (TEA), el Mes de Aceptación del Autismo facilita el apoyo para las personas que viven con TEA.

Las personas con TEA tienen muchos rasgos positivos, que incluyen:

- Honestidad
- Pasión por temas específicos
- Creatividad
- Atención al detalle

Cada persona con TEA tiene sentimientos y merece sentirse aceptada. Pensar positivamente sobre el autismo puede cambiar sus respuestas hacia alguien con autismo.

Visite su sitio web para miembros para obtener más información.

